

290
Sr. Eduardo Abril Amores.

Santiago de Cuba.

9.
Mi distinguido amigo:

¡Cuánto debe a usted la conciencia cubana! Usted es de los infatigables, de los que no se cansan en punzarla, en hierirla, en desgarrarla, para que se dé cuenta de los peligros inminentes que se le viene encima.

Su nuevo libro Bajo la garra es digno sucesor de El Águila acecha, y merecen uno y otro no caerse nunca de nuestras manos.

Gracias por haberlos escrito.

Su amigo y s. afm^o.

Enrique José Varona.

La Habana, 21 de agosto de 1922.

() Carta publicada en Diario de Cuba, de agosto 24 de 1922.